



## SESION N°45 ORDINARIA CONCEJO MUNICIPAL DE BUIN

En Buin, a fecha 18 de Abril de 2022, siendo las 15: 15 minutos, en la Sala de Reuniones del Edificio Consistorial ubicado en Carlos Condell 415, se lleva a cabo la Sesión Ordinaria N°45 del Concejo Municipal, presidida por don **MIGUEL ARAYA LOBOS** alcalde de la comuna de Buin, actúa como Ministro de Fe el Secretario Municipal Gerónimo Martini Gormaz.

Asisten los Concejales don Marcelo Álvarez Álvarez, don Claudio Salinas Morales; doña Tamara Aguilera Cartagena; don Francisco Becerra Osorio; don Manuel Sánchez Guajardo; don Pedro Fuentes Hidalgo, don Ariel Gómez Muñoz y doña Blanca Rivas Maldonado

**En tabla.**

**I.- APROBACIÓN Y OBSERVACIONES A ACTAS:** Acta Sesión N°42.

**II.- CUENTA ALCALDE:** **1.-** Entrega Informe de Personal del Artículo B. de la Ley 18.695 Orgánica de Municipalidades, Memo N°53-2022 de la Encargada de Recursos Humanos, **2.-** La Dirección de Administración y Finanzas entrega Balance Ejecución de Ingresos y Egresos al 31 de marzo 2022. **3.-** Entrega Propuesta de Ordenanza Municipal de Medio Ambiente, para trabajo de la Comisión respectiva. **4.-** Propuesta de Adjudicación de Licitación Pública "servicio de Banda Ancha y Telefonía Fija para la I. Municipalidad de Buin" ID2723-14-LEZ2. **5.-**Propuesta de Adjudicación de la licitación pública denominada Construcción de Arranques y Uniones Domiciliarias, viviendas Francisco Javier Krugger, comuna de Buin ID 2723-11-LP22. **6.-** Informe de Adjudicaciones y Contrataciones, de acuerdo a lo previsto en el inciso 7º del artículo N°8 de la Ley 18.695.

**III.- TABLA ORDINARIA:** **1.-** Acuerdo para aprobar solicitud de Patente Limitada de Alcohol, modalidad Microempresa Familiar, clasificación H Minimercado a nombre de Minimarket David Flores López, Rut: , cuyo funcionamiento será en Luis Valdés Larraín N'0687 Villa El Solar II.

**IV.- HORA DE INCIDENTES:**

**Alcalde Miguel Araya:** Muy buenas tardes, en nombre de dios, la patria y la comunidad de Buin damos inicio a la sesión N° 45 ordinaria del Consejo Municipal de Buin, efectuarse el día lunes 18 de abril del 2022, siendo las 15:15 horas con 15 minutos en la sala de reuniones del edificio consistorial Carlos Condell 415.

I.- Aprobación y Observaciones a Actas: de da la palabra a los señores concejales para que se pronuncien el acta número de la sesión número 42, al no haber observaciones, tomamos votación:

Concejal Marcelo Álvarez: APRUEBO el acta señor alcalde.

Concejal Claudio Salinas: APRUEBO el acta alcalde.

Concejala Tamara Aguilera: APRUEBO el acta.

Concejal Francisco Becerra: APRUEBO alcalde.

Concejal Manuel Sánchez: APRUEBO alcalde.

Concejal Pedro Fuentes: APRUEBO alcalde.

Concejal Ariel Gómez: APRUEBO.

Concejal Blanca Rivas: APRUEBO señor alcalde.

Alcalde Miguel Araya: yo también APRUEBO.

Se da por aprobada el acta de Sesión N°42 Ordinaria.

**Alcalde Miguel Araya:** Antes de pasar a Cuenta Alcalde, quiero solicitar un minuto de silencio por el sensible fallecimiento de Iván Mallea vecino de nuestra comuna quien fue muy conocido por su servicio de la comunidad a través de su trabajo en la Farmacia Kurth y que fue alrededor de 40 años, así que de verdad me sorprendió las muestras de cariño, por lo tanto nos van a hacer llegar una reseña para que en un próximo nombre de calles sea colocado el nombre de don Iván Mallea, mis condolencias a la familia, a sus compañeros de trabajo, vecinos y comunidad en general que lamenta esta repentina perdida, así que les pido un minuto de silencio, muchas gracias.

## II.- : CUENTA ALCALDE:

### **Alcalde Miguel Araya:**

**N°1** Se hace entrega Informe de Personal del Artículo 8 de la Ley N°18.695 Orgánica de Municipalidades, Memo N°53-2022 de la Encargada de Recursos Humanos para conocimiento de los señores y señoritas concejales.

**N°2** La Dirección de Administración y Finanzas entrega Balance Ejecución de Ingresos y Egresos al 31 de marzo 2022 también para conocimiento de los concejales.

**N° 3** Se hace entrega propuesta de Ordenanza Municipal de Medio Ambiente, para trabajo de la Comisión respectiva para que el presidente de la comisión también ponga fecha para este trabajo de esta comisión.

**N°4** Se entrega la propuesta de Adjudicación de Licitación Pública "Servicio de Banda Ancha y Telefonía Fija para la I. Municipalidad de Buin" ID2723-14-LEZ2 para que el encargado de la comisión ponga fecha a esta reunión, que son servicios que se están necesitando.

**Nº5.-** Propuesta de Adjudicación de la licitación pública denominada Construcción de Arranques y uniones domiciliarias, viviendas Francisco Javier Krugger, comuna de Buin ID 2723-11-LP22. 6 también para que el presidente de la comisión fije día y hora de reunión por favor.

**Nº6.-** Se hace del Informe de Adjudicaciones y Contrataciones, de acuerdo a lo previsto en el inciso 7º del artículo N°8 de la Ley 18.695 también para conocimiento se los señores concejales ¿y si requieren una reunión de trabajo? También el presidente de la comisión la puede solicitar.

También comentarles que hay un informe y les voy a hacer llegar una copia, obviamente manteniendo la reserva de la información que les vamos a hacer llegar y enviar mis felicitaciones al equipo de Buin Seguro que de verdad que últimamente han estado muy colaborativos apoyando la seguridad pública y por ejemplo en el mes de marzo gracias al apoyo de Buin Seguro dos detenidos con especies en sus manos en la vía pública, gracias también a los más importante que es la denuncia ciudadana, así que no hace llegar esos datos y de verdad que en el mes de marzo partimos con esos detenidos, estoy hablando solamente del trabajo que realiza Buin Seguro en su labor preventiva, obviamente el procedimiento es de Carabineros, nosotros a través de Buin Seguro coordinamos para que esto se puede llevar a cabo y en el mes de abril tenemos también ¿se acuerdan de que les había comentado del Registro Civil? Ahí también tuvimos cinco detenidos en ese robo y gracias al trabajo que realizó Buin Seguro y el día 13 de abril también tuvimos un detención ahí de cerca de cuatro individuos por una denuncia anónima de un auto blanco ¿recuerdan que yo también lo comente en el concejo anterior? y el trabajo de fiscalización de Buin Seguro nosotros al haber entregado esa información tan valiosa que nos hacen llegar los ciudadanos en forma anima, están detenidos y el auto tenía encargo por robo, tenía otro chasis, tenían incluso un armamento y droga dentro del vehículo, así que para nosotros es muy importante que la ciudadanía entienda que a labor de ellos es apoyar y hacer la denuncia en cualquier forma, y lo ideal es que ellos se sientan seguros, obviamente se va a guardar la identidad que es lo que generalmente los vecinos piden, se logra hacer estas acciones que ayudan a mejorar la sensación de seguridad, ¿ya? por lo tanto comentar también que estamos en reuniones en San Bernardo participando por el trabajo que se viene por el comercio ambulante, el fin de semana también hubo un trabajo bastante intenso por parte de nuestros inspectores municipales, participó la delegación provincial a través de la SEREMI de Salud, también nuestros inspectores, Buin Seguro y carabineros donde hubo una fuerte fiscalización por la venta de mariscos en los distintos puntos de la comuna para que por lo menos los productos que llegaran a nuestros vecinos y vecinas estuvieran cumpliendo con las normas y medidas sanitarias que hoy día son ten necesarias resguardar, así que por lo menos eso lo que obtuvimos este fin de semana en el trabajo realizado y lo otro ¿para ver si podemos agendar el jueves

a las 15:00 horas todo el concejo, se ha estado realizando ¿ no se si esta Belén y nos pueda realizar un trabajo que lleva tres meses el equipo de Salud, para ver si podemos invitar el concejo para el jueves a las tres de la tarde para que os comente el trabajo que se ha estado realizando con el gremio de la Salud?

La señora Belén Ovalle indica que en el mes de enero se inició una mesa de trabajo en conjunto con los gremios para reestablecer y mejorar el Reglamento Interno que tienen actualmente y que está desactualizado comenta y que fue un trabajo fructífero con respecto a acuerdos con los gremios, comenta que para ellos es importante presentarlo al Concejo Municipal para que sea aprobado, e indica que desean comentarle al concejo cada paso que dio durante estos meses.

**Alcalde Miguel Araya:** Le pido al presidente de la Comisión de Educación y Salud, y que es ideal que participe el Concejo, para nosotros es muy importante, para que pase el próximo lunes a votación, en un tema para los gremios muy importante y que se ha venido trabajando de la mano con ellos, así que lo agradecería.

### **III.- TABLA ORDINARIA:**

1.- Acuerdo para aprobar solicitud de Patente Limitada de Alcohol, modalidad Microempresa Familiar, clasificación H Minimercado a nombre de Minimarket David Flores López, Rut: , cuyo funcionamiento será en Luis Valdés Larraín N°0687 Villa El Solar II, entiendo que el presidente de la comisión don Ariel Gómez presidió la comisión? Le damos la palabra presidente.

**Concejal Ariel Gómez:** Señalar que efectivamente el día jueves sesionó la comisión de trabajo, Capacitación, Comercio y Emprendimiento para conocer el Acuerdo para aprobar solicitud de patente Limitada de Alcohol, modalidad Microempresa Familiar, clasificación H Minimercado a nombre de Minimarket David Flores López, Rut: , cuyo funcionamiento será en Luis Valdés Larraín N°0687 Villa El Solar II, en aquella ocasión expuso la funcionaria Carol Cifuentes, reiterar que el día jueves se reunió la comisión de trabajo, Capacitación, Comercio y Emprendimiento para conocer los antecedentes de la solicitud de patente Limitada de Alcohol, modalidad Microempresa Familiar, clasificación H Minimercado a nombre de Minimarket David Flores López, Rut: , cuyo funcionamiento será en Luis Valdés Larraín N°0687 Villa El Solar II, es una solicitud de patente bajo la modalidad de microempresa familiar, se revisaron los antecedentes y conforme a la exposición efectuada por doña Carol Cifuentes funcionaria en la DAF, y en base a los antecedentes acompañados se pudo constatar que esta solicitud cumple con todos los requisitos alcalde, se verificó también que se acompañó un Certificado de Domino Vigente a la fecha que se presentó la solicitud donde se acredita que don David

Flores López es el propietario del inmueble en el que funcionara esta patente comercial, y también consta el informe de junta de vecinos que se encuentra vigente señalando de que no, un informe favorable respecto de la patente, así es que sometida a votación de los integrantes de esta comisión fue aprobado alcalde que se pudiera someter a votación por parte del concejo.

**Alcalde Miguel Araya:** Muchas gracias presidente, entonces en vista de los antecedentes del presidente de la comisión tomamos votación:

**Concejal Marcelo Álvarez:** APRUEBO el acuerdo señor alcalde.

**Concejal Claudio Salinas:** APRUEBO alcalde.

**Concejala Tamara Aguilera:** APRUEBO alcalde.

**Concejal Francisco Becerra:** APRUEBO alcalde.

**Concejal Manuel Sánchez:** APRUEBO.

**Concejal Pedro Fuentes:** APRUEBO.

**Concejal Ariel Gómez:** APRUEBO.

**Concejal Blanca Rivas:** APRUEBO señor alcalde.

**Alcalde Miguel Araya:** yo también APRUEBO.

Se da por aprobada la solicitud de Patente Limitada de Alcohol, modalidad Microempresa Familiar, clasificación H Minimercado a nombre de Minimarket David Flores López, Rut: , cuyo funcionamiento será en Luis Valdés Larraín N°0687 Villa El Solar II.

#### **HORA DE INCIDENTES:**

**Concejala Tamara Aguilera:** Alcalde bien breve y voy a ser lamentablemente reiterativa con lo que conversamos en la semana pasada durante el Concejo del lunes pasado, lamento mucho que no se pueda dar solución a las y los vecinos de la comuna respecto a las luminarias, me quedé pensando bastante y sigo recibiendo reclamos al respecto que no se han arreglado luminarias en los lugares que ya se han señalado y me queda a siguiente inquietud ¿no vamos a hacer nada al respecto, vamos a esperar a que se externalice el servicio? como usted lo planteaba la semana pasada y mientras tanto nos mantenemos en oscuridad mientras los casos de violación, de acoso, de abuso, etc. en las calles, particularmente hacia las mujeres crecen día a día, eso me pregunto señor alcalde, ¿si en el inter-tanto no haremos nada al respecto como municipalidad, solo ¿vamos a dejar que la gente viva en la oscuridad?, eso por un lado, en segundo, recibí denuncias también de los que está pasando con el cableado de Balmaceda con Freire, pase por ahí y está bastante peligroso, vi un camión ¿no sé si estaban trabajando en aquello? Pero la verdad es que está bastante peligroso, los cables llegan casi al suelo, están a metros

separados del suelo, y por último, quiero invitarla e invitarlos a los concejales, vecinas y vecinos a las próximas jornadas de adopción del Canil Municipal, tengo acá un afiche porque el amor no se compra, se adopta, es importante que como concejales también demos una señal a nuestras vecinas y vecinos que nos importan los animales que son los perritos, a propósito de la ordenanza que tenemos en contra de su mal trato, eso señor alcalde son mis puntos de Hora de Incidentes ¿respecto a las luminarias que le podemos decir a las vecinas y vecinos?

**Alcalde Miguel Araya:** Bueno no nos vamos a quedar sólo con el proceso de licitación de un servicio, igual nosotros hemos estado reparando algunos servicios, pero no dan abasto nuestros funcionarios que tenemos hoy día, se está entrevistando personal para aumentar como habíamos quedado, los dos funcionarios nuevos que tiene que tener una experiencia por el tipo de trabajo que realizan, hoy también recibí el presidente de la Villa Las Palmas, estuve con el temprano en la mañana, y también le expliqué lo mismo, le pido un poquito de paciencia, lo vamos a resolver, igual mañana me junto con el ingeniero eléctrico para ver como reforzar y mejorar los tiempos de respuesta mientras llega esta empresa que esperemos que nos ayude a mejorar bastante los tiempos del servicio, pero que los actos administrativos no los podemos saltar, hay fechas que no se pueden acortar, se le ha puesto la celeridad al máximo acá como equipo, y esperemos pronto tener una empresa que dé el ancho para los requerimientos ciudadanos.

**Concejal Tara Aguilera:** Respecto al cableado en Freire ¿qué le podemos decir a las vecinas y vecinos?

**Alcalde Miguel Araya:** Entiendo que fue un robo, me parece, ahí están los equipos, no nos corresponde a nosotros, están los equipos trabajando desde el día viernes, fue más complejo de lo que todos esperábamos, estuvo Carabineros ahí, estuvo la empresa CGE y hay varias empresa involucradas, que están tratando de solucionar el problema que tenemos en Balmaceda con Freire, pero están los equipos trabajando y ese camión es de una empresa que está en el sector, y obviamente sumarnos a la jornada de adopción el sábado 23 de abril próximo, desde las 10:00 a las 16:00 horas una jornada importante de adopción que busca buscarle casas a esas mascotitas que de verdad lo necesitan, como bien dicen qué mejor que adoptar, tenemos bastantes mascotas que están en muy buenas condiciones, están con su tratamiento, van a recibir su diploma y todo como corresponde para una adopción de estas mascotas, así que también nos sumamos a la campaña.

**Concejal Marcelo Álvarez:** Gracias señor alcalde, bueno quería traer dos temas hoy día al Concejo municipal, dos temas muy preocupantes, el primero tiene que ver con preguntar con el servicio de limpia-fosas señor alcalde, tenemos muchos vecinos de las localidades de Viluco, Valdivia de Paine, El Recurso, Linderos, Alto Jahuel que me han llamado para preguntar por este tema, sé que también hay otras localidades que están con la problemática, con el servicio que han cancelado acá en la Municipalidad de Buin según nuestra ordenanza de cobros y no han recibido el servicio, por ejemplo señor alcalde tenemos Santa Elena de Viluco donde tengo una nómina de vecinos que cancelaron en noviembre y algunos otros en diciembre del año 2021 y hasta la fecha no ha tenido respuesta y a ellos se les solicitó que cancelaran el servicio mientras solucionábamos el problema de la disposición final de los residuos, lo que se solucionó y eso fue en operativo en terreno, entonces los vecinos vinieron y cancelaron y no han tenido respuesta señor alcalde, están muy preocupados, ustedes saben que el tema de estos líquidos atraen muchos vectores sanitarios y podría ocurrir una emergencia, sobre esto señor alcalde voy a solicitarle a usted que estudie con su equipo de trabajo decretar la emergencia para tomar las acciones necesarias para mitigar este tema señor alcalde, esta problemática sanitaria que tiene nuestros vecinos y dar respuesta a ellos mismos si podemos también acelerar lo que usted nos había comunicado en algún momento, que se quería comprar un camión nuevo, porque el que tenemos está dando muchos problemas, a pesar de que no es tan viejo, este también tiene pocos años, pero por el uso que le damos en la Municipalidad no está dando abasto, acelerar este tema, las comisiones que nosotros presidimos acá los concejales nos ponemos a su disposición para poderlo ayudar en este tema o contratar a su vez un servicio de emergencia, si usted decreta la emergencia lo podríamos hacer super rápido, no tendríamos que llamar a licitación, porque de verdad que es complejo el tema que están viviendo las familias señor alcalde y me gustaría que usted se pronunciara, la concejala Blanca Rivas también me acompañó a ver este tema en su momento, ¿no sé si tiene algo que comentar sobre ello señor alcalde?

**Alcalde Miguel Araya:** Bueno, el camión efectivamente hoy día se encuentra en el taller, se está gestionando a través de la urgencia y que lo puedan reparar a la brevedad, tuvimos los dos problemas, la disposición final que nos demoramos una eternidad en dar una salida legal con Aguas Andinas, perdón no es Aguas Andinas, la empresa Eco Riles que costo destriabar eso y una vez que entramos en operaciones el camión obviamente presentó una falla, ¿cuál es el problema? es que tenemos muchas fosas que no son hechas con la norma habitual y generalmente estas fosa que son hechizas, que no están construidas de buena manera, están con piedras y una vez que chupa nuestra bomba de alta presión, nos destruye la bomba y es lo que nos pasa habitualmente en los daños que tenemos en el camión limpia fosa, no por eso no hemos estado explorando la posibilidad

de generar una compra de otro camión limpia fosas, ya que sabemos que es un necesidad, bueno y si es que les hizo el cobro fue porque pensábamos que íbamos a realizar el servicio prontamente como lo hemos venido haciendo, lamentablemente ya hemos tenido como la tercera falla de esta bomba, esta es la segunda bomba o la tercera que compramos, hemos comprado como dos bombas, que es bastante cara y que entendiendo la necesidad del servicio que presta nosotros estamos con la urgencia en este momento y tratamos de dar la solución, apenas nosotros tengamos el camión obviamente para tomar las listas de los que tienen cancelado el servicio, recordar que nosotros subvencionamos gran parte de este servicio también, es una subvención importante de acuerdo a los registros social de hogares, y de acuerdo a lo que aprobó también en la ordenanza en el concejo, obviamente podemos explorar a lo mejor la posibilidad de ver un servicio externalizado, hemos estado trabajando para poder dar respuesta al requerimiento ciudadano, por lo menos esto se está trabajando en forma de urgencia desde hace varias semanas y esperemos que lo podamos tener pronto en funcionamiento.

**Concejal Marcelo Álvarez:** Señor alcalde gracias, pero de verdad le voy a solicitar que tratemos de ver los procesos administrativos para darle respuesta a nuestros vecinos, porque seis meses con una fosa llena de aguas servidas yo creo que no es sano para nadie y también entiendo que en algún momento la DIMAAO entregaba un beneficio para los vecinos que no tenían fosa que cumplieran con lo que establece la autoridad sanitaria y se les entregaba a través de un subsidio la posibilidad de poder implementar esas fosas de PVC que son muy buenas, que van decantando y que al final el camión absorbe solamente los líquidos y no los residuos sólidos, me gustaría saber, que nos pudieran informar si ese proyecto sigue o no sigue o si se está colaborando con los vecinos? porque en las zonas más alejadas de nuestra comuna, lo que es el campo los vecinos tendían antes a hacer estas fosas o pozos negros que le llaman y que hoy día no está permitido, que sabemos que son muy dañinos para las napas subterráneas y todo, pero tenemos que colaborar con ellos también, porque muchos no tiene los recursos para comprar estos implementos que son carísimos, si pudiésemos nosotros a través de la administración ayudarlos para que puedan renovar este tema y tampoco perjudicar los camiones, porque como dije al principio, tenemos un camión que no es tan antiguo pero se ha ido estropeando justamente porque no deberían estar ahí, y creo que nosotros deberíamos darles la facilidad a los vecinos que no tiene los recursos obviamente, porque hay otros que si los tienen, y poderles ayudar q que puedan mejorar y renovar esta fosa séptica, porque mientras no tengan la conectividad al alcantarillado nosotros como autoridad tenemos que ser responsables y ayudarlos y colaborarles a estos vecinos, eso señor alcalde sobre el tema, gracias.

**Concejala Blanca Rivas:** Con respecto a lo que estaba mencionando el colega Marcelo Álvarez, creo que es indispensable por salubridad de nuestros vecinos le solicito que disponga de los recursos necesarios para la reparación urgente del camión limpia-fosas, para poder dar el servicio a los vecinos, todo esto independiente de que se esté gestionando la compra de un nuevo camión de limpia fosas, así mismo y con el paso del tiempo y mientras más lento sea el servicio para nuestros vecinos también se contaminan las napas subterráneas, eso también hay que tenerlo en cuenta, muchas gracias.

**Alcalde Miguel Araya:** Sólo aclarar Concejala que se está realizando la reparación con su acto administrativo que es todo lo que tenemos que hacer, pero que no está el camión ahí, se está avanzando con urgencia que esto sabemos que requiere.

**Concejala Blanca Rivas:** Está bien lo que dice usted señor alcalde, pero creo que los vecinos, ha pasado harto tiempo con el camión limpia fosas que está en reparación y no podemos seguir con excusas con los vecinos, ellos necesitan el servicio, y es por salubridad también por los niños.

**Alcalde Miguel Araya:** Lo tenemos claro.

**Concejala Blanca Rivas:** Hay niños, adultos mayores, que lo están pasando mal, porque no tiene un servicio indispensable hoy en día para todos nosotros.

**Alcalde Miguel Araya:** Lo tenemos muy claro concejala, pero también los actos administrativos no podemos saltarlos a pesar de toda la urgencia que nosotros sabemos.

**Concejala Blanca Rivas:** por favor, gracias.

**Concejala Marcelo Álvarez:** Tengo un segundo punto señor alcalde, voy a tratar de ser breve, esto se trata señor alcalde, acá tengo el oficio, es una consulta que le hicieron los vecinos del pasaje Guacolda a usted, a través de una solicitud número 9955 del 24 de noviembre del año 2020, donde estos vecinos solicitan que a través de la Oficina de Tránsito se vea la factibilidad de prohibir el estacionamiento en su pasaje, incluyéndolos a ellos mismos, este pasaje concejales y señor alcalde se encuentra frente al consultorio Héctor García, es un pasaje cortito que da entre Errázuriz y Pinto, ¿qué es lo que ocurre? se estaciona funcionarios del Héctor García en este pasaje, muchas veces a ambos lados del pasaje y se genera un problema, también se estacionan los vecinos, ellos reconocen que también se estaciona vecinos y ellos están todos de acuerdo, creo que ingresaron un

documento, incluso con las firmas, no la tengo en este momento, voy a tratar de conseguírmelo, pero les voy a enviar el oficio a todos, donde ellos están de acuerdo en prohibir el estacionamiento debido a que primero han tenido problemas de emergencia donde la ambulancia no ha podido pasar por este pasaje, segundo, hay vecinos que son bomberos en ese pasaje y que entiende que un carro de bomberos con las dimensiones que hoy día se están entregando no podría durante una emergencia entrar a ese pasaje, y en segundo lugar los vehículos que se estacionan ahí, se estacionan muchas veces frente a los portones de los mismos vecinos y no tienen como sacar sus vehículos y se han generado incluso peleas que podrían llegar mayores si nosotros no intervenímos en el lugar, más cuando los vecinos están todos de acuerdo en su mayoría en que se prohíba el estacionamiento y no solamente para las personas que vienen desde afuera, sino que ellos también están de acuerdo en prohibirse el estacionar el vehículo afuera e sus casas por el bien común, entiendo señor alcalde que usted tiene la solicitud, se la voy a enviar de todas maneras y lo que me llama la atención es que no han tenido respuesta por escrito y esta ingreso el año 2020, el 24 de noviembre del 2020, 9955 es la solicitud señor alcalde, ¿algo que comentar señora alcalde? no quiero extenderme más allá porque entiendo que hay otros puntos.

**Alcalde Miguel Araya:** Vamos a ver si la Directora de Tránsito puede ver, yo pienso que debe haber una respuesta.

**Concejal Marcelo Álvarez:** Claro lo que pasa, mire por último señor alcalde y con esto termino, me ponían el ejemplo de la franja que está en Balmaceda esquina Bulnes donde abarca casi la mitad de la cuadra, es una Avenida un poco más ancha en Balmaceda justo frente a Tránsito dicen ellos ¿cómo ahí se pudo prohibir y en este pasaje no se puede prohibir? sabiendo que acá hay menos tránsito, pero además tenemos el consultorio al frente, donde ustedes saben que un minuto, dos minutos pueden salvar la vida de una persona, la ambulancia podría salir del Héctor García pasar por Guacolda hacia emergencias o hacia el Barros Luco donde se tiene que ir para salvar la vida de un ser humano ¿pero qué es lo que pasa? por esta gran cantidad de vehículos que se estacionan ahí tienen que ir a darse una vuelta y cruzar una, dos, tres cuadras para llegar donde mismo, entonces señor alcalde le pido por favor que a través de la oficina de tránsito podamos evaluar esta solicitud y darle respuesta a nuestros vecinos y estaríamos ayudando a toda la comunidad que ocupa el consultorio Héctor García, eso señor alcalde, gracias.

**Alcalde Miguel Araya:** Ahí que la directora de Tránsito tome nota de la providencia para ver si es que se dio respuesta, los funcionarios no se estacionan ahí desde esa época,

cuando llegó esa carta los funcionarios se están estacionando al frente en el estadio Cacique, por lo tanto cuando nos llegó esa providencia la derivamos y por eso que se buscó que los funcionarios se estacionaran al frente, entonces hoy día los que se estacionan ahí son los propios vecinos la gran mayoría y algunos que no deberían estacionarse..

**Concejal Marcelo Álvarez:** Okey Señor alcalde muchas gracias.

**Concejal Ariel Gómez:** Gracias Alcalde, antes de entrar a los puntos me queda una reflexión alcalde, porque a fin de cuentas la Concejala Aguilera y el Concejal Álvarez plantean dos problemas que llevan tiempo en nuestra comuna y al fin de cuentas con lo que nos quedamos a partir de su respuesta es que hay que decirles a los vecinos que sigan esperando por la solución a la reparación de luminarias y que sigan esperando por la solución del camión limpia-fosas, porque los trámites administrativos son muy lentos y la verdad es que esa no es respuesta pues alcalde, estos son problemas que se arrastran durante varios meses y entonces podría existir la posibilidad de que el camión limpia-fosas, si el camión nuestro está malo, tener ¿no se? un contrato de un servicio externo de camión, pero no podemos dejar de dar esos servicios, respecto de la luminaria la semana anterior, en el Concejo anterior ya expuse que quizás la solución es requerir al Director de Obras, perdón al Director del Medio Ambiente Aseo y Ornato que efectivamente instruya a los funcionarios a efectuar la reparación y que se le provea a ellos de los medios necesarios, entonces yo le pido alcalde que usted como el encargado de dirigir y administrar la Municipalidad adopte las medidas administrativa más rápidas y veloces para poder dar solución a estos problemas, la semana pasada no hubo ningún tema en tabla en el Concejo Municipal, -de Tabla Ordinaria-, hoy tuvimos un solo punto y un solo punto que casi de casualidad podríamos decir, porque tuvimos reunión la semana pasada el día jueves a las cuatro y media de la tarde casi cerrando el día el último día hábil de la semana pasada que se pudo agregar, pero si no hubiésemos podido reunirnos la comisión o la funcionaria no hubiera podido por alguna otra razón participar de la reunión, no hubiésemos podido avanzar y hoy día nuevamente tendríamos cero punto en Tabla, entonces de verdad alcalde, Administrador Municipal también creo que hay muchos temas urgentes tiene un concejo que está dispuesto a apoyar y a trabajar para que vayamos solucionando los problemas nuestros vecinos, pero hemos perdido dos concejos en temas para poder avanzar y aprobar temas, yo no creo que la Municipalidad no tenga problemáticas que requieren de la aprobación del concejo, se han expuesto dos y es necesario alcalde que usted pueda dar instrucciones, orientaciones y lineamientos para poder avanzar en soluciones a estos problemas, asimismo y siguiendo un poco los usted señaló en la Cuenta Alcalde, efectivamente yo creo que tenemos que hacer un

reconocimiento los funcionarios de Buin Seguro, la semana pasada pude conversar con la encargada y me contó del operativo que hicieron que terminó con esta gestión del auto blanco y descubriendo droga y armamento de grueso calibre y creo que tenemos que hacer el reconocimiento a los funcionarios de Buin Seguro, muchas veces reclamamos ¿cierto? porque ellos cursan bastantes multas de tránsito, pero en estas ocasiones hay que destacar el trabajo y cómo se arriesgan, ¿yo no sé si los funcionarios tienen contratado algún seguro?, no sé si lo tenemos alguna medida de protección que sea acorde con los riesgos que corren y si no es así yo le pediría alcalde que tomáramos las medidas para poder tomar los recaudos necesarios para que ellos puedan seguir desempeñando sus funciones de manera tranquila, en la medida que puedan también porque ellos si que se exponen al riesgo, no son Carabineros, no tienen armas para repeler algún ataque, entonces ellos están actuando por entrega por compromiso y eso hay que destacarlo y tenemos que tomar las medidas para poder protegerlos.

Alcalde el día 23 de abril este sábado se conmemora a nivel mundial el Día Internacional del Libro y la lectura; y el acceso a la cultura es un derecho universal así lo han planteado diversos actores políticos e incluso el gobierno presidente Boric ha defendido ¿cierto? hoy día ha señalado y reconocido el derecho que tiene la persona acceder a la cultura, en ese contexto nuestra comuna cuenta con dos bibliotecas, la biblioteca pública número 30 sino me equivocó de Buin y la de Maipo, bibliotecas que no son muy difundidas, yo creo que nos faltaba hacer mayor difusión en varios aspectos, yo creo que el departamento de difusión alcalde está fallando y permítame que se lo plantee, porque hay una serie de servicios que brinda la municipalidad y que no se publican algunas noticias pero no todos los servicios que tiene la municipalidad y eso debiéramos mejorarlo en ese sentido debiéramos establecer una política que promueva la lectura, creo que hay que darle mayor relevancia a las dos bibliotecas que tenemos, que ojalá estén lo más llenas de usuarios que se puedan o que se pida la mayor cantidad de libros y creo que es necesario establecer una política alcalde para poder abrir bibliotecas municipales en las localidades, que nuestros vecinos tengan acceso a libros y ¿por qué no? contar también con una biblioteca online que permita a la municipalidad comprar estos e-books, creo que se llaman y que las personas puedan acceder mediante préstamos digitales a lectura de libros a través del celular, de tablet o de otros dispositivos de fácil acceso, la lectura permite mejorar un montón de cosas, pero por sobre todo nos permite acceder al conocimiento, abrir la mente, conocer otros mundos, alimentar la imaginación, alimentar el alma y promover también la creatividad y otorgar herramientas para comprender el mundo etcétera, etcétera, etcétera, así que alcalde yo le quiero también pedir que se establezca una política de promoción de lectura en nuestra comuna y se refuercen las dos actuales bibliotecas y que podamos avanzar a la biblioteca en las localidades y una biblioteca on-line para beneficio a nuestros vecinos, por otro lado hace

años atrás el ex alcalde Ángel Bozán en la campaña del año 2016 propuso una iniciativa muy interesante que era reabrir caminos que habían sido que eran públicos y que habían sido ocupados por algunos particulares, esa iniciativa usted la tomó también, un año después usted realizó entiendo algunas gestiones, pero los caminos siguen cerrados y siguen estando ahí los caminos pudiendo ser alternativa de solución a la gran congestión que tenemos, entonces esta política que es una política municipal que propuesta por un alcalde, seguida por usted me gustaría saber ¿en qué está?, ¿cuáles son los trámites que se vienen?, ¿cuando nuestros vecinos puedan contar cierto con la apertura de estos caminos? que dan soluciones a varios vecinos que puedan transitar y evitar algunos tacos y por último un aviso de utilidad pública mañana vamos a tener comisión de deporte a las 15:30 horas, así que invitar, citar a los concejales integrantes la comisión e invitar a los demás concejales y señalar que el martes de la semana pasada también tuvimos una reunión en la que pudimos conversar ¿cierto? sobre ferias, se hizo una primera presentación de las ferias libres y también de las unidades de DIDEKO que administran o coordinan algunas ferias, creo que debemos dar también alcalde mayor impulso a las ferias locales, ordenarlas, organizarlas, difundirlas, porque en definitiva toda aquellas ciudades en la historia que han logrado un desarrollo económico ha sido precisamente por las ferias, por la feria de la época antigua, de la edad media y de las que se van desarrollando a través del tiempo, entonces es importante que podamos promover esta actividad que da trabajo o genera recursos para varios vecinos, esos son los puntos ¿no sé si se podrá referir al tema de los caminos públicos que le pregunté de manera más específica?

**Alcalde Miguel Araya:** ¿Los organismos públicos?

**Concejal Ariel Gómez:** Los caminos públicos, el camino que se pretendía reabrir y todavía están en posesión de particulares.

**Alcalde Miguel Araya:** Sí, bueno lo primero es lo administrativo lamentablemente, lo administrativo no nos pueden saltar, efectivamente estamos buscando profesionales para reforzar el tema las luminarias, porque los profesionales que tenemos no pueden lamentablemente sufrir, pueden sufrir un accidente y responsable administrativamente soy yo, por lo tanto nosotros nos vamos a exponer, necesitamos gente con una expertis que se necesita para el trabajo que se debe realizar y que lamentablemente con el funcionario que tenemos hoy día estamos haciendo un esfuerzo, pero que no estamos dando abasto, recordar que nosotros, nuestro comuna hoy día ha crecido de una manera, se están entregando mil viviendas anuales, ha crecido de una manera exponencial nuestra comuna y que de verdad por la seguridad y velar la seguridad de nuestros funcionarios no

los vamos a exponer, por lo tanto tienen que ser expertos y que tienen que tener sus acreditaciones profesionales que es lo que corresponde y ante eso por velar por la seguridad primero de los funcionarios es que vamos a tomar todos los resguardos que sean necesarios para que estas medida se cumplan, lo segundo, efectivamente lo administrativo no me lo puedo saltar ¿ya? y no lo vamos a saltar, si estamos tomando las medidas, estamos en la urgencia, el equipo está todo trabajando, todos los que dependen de que el acto administrativo sea el más corto plazo, el decreto ya salió para la compra de la reparación de limpia fosa que sabemos que una necesidad y que tenemos que lamentablemente como yo le digo a la gente para que nos entienda, que a veces nosotros para comprar un kilo de clavos nos demoramos seis meses, ahora para reparar esto nos vamos a demorar un mes y medio que es mucho menos de seis meses, pero efectivamente son nuestros tiempos que no nos podemos saltar y que debido a lo administrativo lo tenemos que apegar a lo que dice la ley y lo estamos haciendo, sobre los caminos efectivamente nosotros tenemos el camino está listo para la apertura, pero teníamos el problema de dos puentes que están en ese camino ya y estamos viendo si con una medida de mitigación podemos que estas empresas que van a construir cerca del sector pueden mitigar con dos puentes que son necesarios para abrirlo y hacerlo público, el camino está entregado está digamos es nuestro, está ahí está para abrirlo, pero en vista que podemos, que si ponemos letreros va a pasar un camión y no se nos cae el puente vamos a ser responsable de nosotros, entonces es el problema, hoy día podría estar abierto para para vehículos menores, pero que el camino está operativo, el camino de las ánimas del Cementerio Maipo a Guarda Palma, Fundo El Carmelo, ese camino está abierto, está listo está para llegar, pero el temor que nos dio es el puente, hay dos puentes y uno que podría resistir perfectamente y hay otro que tenemos nuestras dudas y por eso no lo hemos abierto, la gente salió de ahí por el lado del cementerio, tenemos un portón y el día que nosotros ya tomemos la decisión de abrirlo cuando tengamos el puente que tenemos la duda, obviamente lo vamos a abrir en forma inmediata, por lo tanto el trabajo ya se realizó, está cerrado por parte de El Carmelo, nos falta una parte. Ese es uno de los tantos caminos que estamos, que queremos entregar en uso a la ciudadanía ¿ya? y el puente es lo que nos tiene bastante complicados, claro que podríamos hoy día abrirlo a los vehículos menores, ¿pero qué pasa si se mete un camión de tonelaje? que como de Cervera, por Cervera no deberían pasar camiones de tonelaje y el "Wase" los tira a todos por allá y tenemos el problema que pasa, entonces por eso no hemos querido habilitarlo en este momento ¿ya? pero lo tenemos listo para la apertura, esperemos que puede ser de aquí a un año.

**Concejal Ariel Gómez:** ¿Y el puente se va reparar o mejorar?

**Alcalde Miguel Araya:** Queremos que sea una medida de una inmobiliaria ¿ya? por lo menos es lo que lo que estamos anhelando, bueno, y también para contar hemos pavimentado y habilitado varios caminos que estaban en pésimas condiciones, estamos casi 70 caminos que estamos mejorando, pasajes y calles, en el último importante trabajo que se realizó fue La Estancilla que por años ahí se había esperado y por lo menos hace un par de semanas o la semana pasada por lo menos estuvimos allá y de verdad que a la gente le cambiamos la vida, claro cada vez que vamos pavimentando nos van pidiendo lomo de toros, que son los propios vecinos que viven en el mismo sector, el mismo barrio no respetan después a sus vecinas, entonces y así van naciendo otras necesidades, pero de que si estamos por lo menos en nuestro plan de trabajo de recuperar pavimentos, por lo menos de más de 70 calles anuales, así que por lo menos eso está avanzando bastante rápido, obviamente el 2020 tuvimos algunas calles pendientes que se están retomando ahora por parte que esas quedaron ¿no me acuerdo si el llamado 11 parece que era ese? quedaron algunas pendientes y la están ejecutando este año también, así que eso.

**Concejala Blanca Rivas:** ¿Señor alcalde le puedo hacer ser una pregunta? que es con relación a unos vecinos, tienen algunas dudas el camino Buin Maipo se están realizado, construyendo veredas ¿cierto? Pregunta una vecina y varias más ¿si van a dejar espacios para los arbolitos o va a ser todo vereda, va a ser todo? que va a ser gris.

**Alcalde Miguel Araya:** Hay unos sectores que son solamente veredas y hay otros tramos que vienen con la con plantación de árboles.

**Concejala Blanca Rivas:** Ah ya son algunos tramos ¿y no sabe cuáles son los que tienen arbolitos?

**Alcalde Miguel Araya:** Tendríamos que verlo en el proyecto, pero sólo podemos pedir parece sentido, claro deberían tenerlo.

**Concejala Blanca Rivas:** No, yo estoy preguntando ¿si tienen arbolitos? yo sé que está, nosotros aprobamos ese proyecto, estoy preguntando ¿si hay espacio para los arbolitos? que es lo que preguntan los vecinos, porque hoy en día se está pavimentando todo, entonces está quedando como todo gris calle.

**Alcalde Miguel Araya:** Es que hay algunos que contemplan por ejemplo el de Maipo porque yo sé que el que está frente a la plaza en se viene baldosa, alumbrado público, peatonal y arbolado que no viene pero lo vamos a ver nosotros.

**Concejal Blanca Rivas:** Ya, si yo le estoy preguntando por el del camino Buin Maipo porque es la avenida, es el lugar donde entran los autos de Buin y vienen de Santiago, entonces es como la entrada de la comuna también pues.

**Alcalde Miguel Araya:** Le vamos a pedir al Director de Secpla que le informe.

**Concejal Blanca Rivas:** Por favor gracias.

**Alcalde Miguel Araya:** ¿Quién más, no hay más preguntas?

**Alcalde Miguel Araya:** No, estamos concentrados, estamos viendo distintas fórmulas primero la primera la reparación que eso se tiene que hacer sí o sí, la segunda fórmula es comprar uno con recursos propios, porque si nos ponemos a postular al gobierno regional dice que puede demorar un año y medio y ese tiempo es muy largo para la demanda que tenemos hoy día y lo otro, estamos cotizando un servicio al igual que el camión en aljibe, que son las tres modalidades que estamos viendo

**Concejal Manuel Sánchez:** Alcalde disculpe, el micrófono colega.

**Concejal Ariel Gómez:** Gracias, señalar de nuevo que son varios meses, yo creo que la última opción es más rápida y hay modalidad por hacer una contratación más o menos rápida sin tantas vueltas, entonces, administrador ¿no sé si también?

**Alcalde Miguel Araya:** Es que concejal no son varios meses, porque de noviembre hay, efectivamente hay gente que pagó, pero el camión entró en operaciones y mientras estaba trabajando se volvió a echar a perder, no es que de noviembre a la fecha no se haya hecho nada, sino que el camión se echó a perder posterior, puede haber sido hace un mes y medio atrás aproximadamente, pero no es de noviembre que nos estemos en el proceso administrativo digamos.

**Concejal Ariel Gómez:** Con esto termino, pero igual hay requerimientos sin respuesta desde noviembre, o sea más allá o sea claramente al parecer aun cuando también hubiese estado funcionando no da abasto.

**Alcalde Miguel Araya:** Si y frente a eso tenemos una rumba de solicitudes.

**Concejal Ariel Gómez:** Es lo mismo un aljibe para poder dar respuesta a las doscientas, trescientas familias que dijo usted que están en lista de espera, es necesario tomar una medida que complemente lo que nosotros tenemos, porque de verdad alcalde decir mire no tenemos más o los tiempos administrativos son lentos no son respuesta para nuestros vecinos, yo le insisto, no me cabe duda que los ocho concejales que formamos parte de

este consejo tenemos toda la voluntad de poder apoyar y ayudar en la adopción de medidas para solucionar estos problemas, si es necesario modificación presupuestaria, reuniones la comisión de presupuesto y finanzas, no me cabe duda que nos vamos a coordinar y las vamos a tener y que estas modificaciones también seguramente van a ser aprobadas, por lo tanto yo le pido alcalde que logre empatizar con nuestros vecinos y que logre comprender que hay, que hay mecanismos para solucionar y si es necesario mientras compramos camiones, mientras nos envían los camiones del GORE, mientras lo que sea, la posibilidad de rentar, porque en este caso estoy de acuerdo en que ese tiene que ser el camino, porque son problemas sanitarios que tienen que ver con temas de salud, con temas de dignidad de nuestros vecinos en los cuales nosotros no podemos demorarnos, de verdad que no podemos demorarnos, entonces cualquier respuesta que demos que implique demora es impresentable, uno lo puede entender, lo puede comprender, pero no, tenemos que hacer algo, tenemos que hacer un signo o algo distintivo alcalde, la gestión tiene que hacer algo distintivo para que nuestros vecinos de verdad entiendan y sientan que esta Municipalidad se la está jugando por resolver los problemas de ellos en estos temas que son súper complejos.

**Alcalde Miguel Araya:** Es que efectivamente nos estamos jugando, lo que pasa es que también yo no puedo jugar con la gente dándole una solución que no la puedo tener mañana, me encantaría tenerla mañana, pero lo administrativo supera a veces lo real, lo quisieramos, a veces me encantaría tener la facilidad de comprar en forma inmediata, pero no podemos lamentablemente y prefiero ser súper transparente ante la ciudadanía, de un tema que de verdad que me encantaría ojalá mañana mismo ir a comprar un limpiafosas, yo sé que tengo, tengo los recursos ¿cómo se dice? están resguardados para ejecutar la compra, pero no puedo comprar de un día a otro, no puedo, no me puedo saltar ningún acto administrativo.

**Concejal Ariel Gómez:** Perfecto y yo lo entiendo, pero también sé, perdón concejal, pero también sé que hay procedimientos que nos permite actuar de manera más rápida, en el tema del arriendo de un camión aljibe, usted yo diría que en octubre el año pasado planteó el tema de las 300 familias en lista de espera, por lo tanto estamos en el último consejo ordinario de abril quiere decir que hayan pasado ¿no sé? unos cinco meses, seis meses y todavía no tenemos respuesta y a eso voy alcalde.

**Alcalde Miguel Araya:** No es respuesta, ser responsable, porque presupuestariamente yo tengo para arrendar, yo debo tener el presupuesto, porque nosotros hoy día no es como antes que aquí se pagaban las facturas por ejemplo de la basura, facturas seis meses pendientes, hoy día ya no puedo, mi deber es pagarla a 30 días como máximo, lo mismo las facturas del servicio de energía eléctrica, alumbrado público 10 meses de deuda de

servicios, entonces eso a mí hoy día no me lo permite la ley, antiguamente a lo mejor había más vista gorda, pero yo también hoy día me debo a que debo cumplir la ley, y soy el que debo cumplir la ley, por lo tanto si antiguamente se bicicleteaba y se dejaba de hacer otras cosas hoy día no se hace eso, hoy día tenemos todo al día y yo para poder generar la compra como le digo tengo que hablar con finanzas que presupuestamos ¿si puedo hacer el gasto? si me dicen que si, nosotros realizamos, nosotros para aumentar también necesitamos ser un gasto nosotros sabemos cuánto tenemos que tener todos los meses para el pago, yo de verdad agradezco a todo el concejo porque yo sé que usted hace un aporte yo sé que sí voy a pedirle que nos autorice una modificación presupuestaria para el arriendo por urgencia del camión ya sea de limpia-fosa yo sé que vamos a contar con el apoyo de ustedes, pero también hay un tema de responsabilidad que tenemos que tener los recursos el flujo, no el papel con el monto, sino que el flujo económico para realizar y eso lo que hemos estado trabajando, porque antiguamente claro se podía pagar una factura, no se pagaba 30 días, hoy día estamos obligado a pagar a 30 días, estamos al día en todos los servicios, por lo tanto no podemos desordenar lo que hoy día tenemos y nos ha costado tanto ordenar, así que eso, pero sí que es una necesidad, esperemos ya que la empresa ya tiene el decreto para realizar el trabajo esperemos que parte de la otra semana lo vamos retomar y a pesar de que el otro esté en funcionamiento el camión nuestro que va a salir del taller esperemos pronto, también vamos a evaluar los otros dos planes que en la compra con recursos propios o el servicio externalizarlo y ahí vamos a tener que hacer un esfuerzo, porque eso va a ser caro, vamos a subvencionar a lo mejor a los vecinos, que estamos viendo cómo lo hacemos, porque si un servicio limpia fosa vale cien mil pesos nuestros vecinos nosotros pagan veinte o veintitrés, creo que con los ecorrillos veinticinco, entonces también lo entendemos, pero también tenemos que tirar números, esto número y en escala estos números se nos pueden disparar ¿ya? por lo tanto también lo hacemos de esa manera y yo prefiero ser súper transparente con esto, con esta problemática que la tenemos que estamos preocupado que estamos empatizando, incluso yo firmo los decretos de la devolución porque la gente cuando le digo que no puede esperar prefiero decirle yo mismo y se le devuelve su dinero, porque no le vamos a poder dar la respuesta en los tiempos que requieren y lo hacemos y lo entendemos, empatizamos pero también nos debemos lo administrativo ¿ya? a mí también me gustaría ir a que la gobernación antes tenía un camión limpia fosa, que hoy día no lo tiene, tenía dos, que lo prestaba a las comunas que teníamos problemas, tampoco había la delegación presidencial tiene el camión, entonces que podría antes así supliéramos y hoy día no está esa ayuda que se debería, que deberían tenerla para toda la provincia del Maipo.

**Concejal Manuel Sánchez:** Si alcalde gracias. Bueno sólo un punto, necesito alcalde ¿si es que se puede notificar a un parcelero en las Vertientes de Viluco? con un par de concejos

atrás yo le manifesté con respecto a la cantidad de cerco vivo que existe en este lugar, han ocurrido varios incendios en este sector, los vecinos están sumamente preocupados y ¿si es que se puede oficiar nuevamente a esta empresa? ahí hay un campo tremendo, entonces no han realizado la limpieza casi llegando al puente nuevo que une la comuna de Paine con Buin, para que tenga orientación, camino a Las Vertientes ¿así que si es que se puede notificar a esta empresa? a este fondo para el despeje y la limpieza de este sector, muchas gracias.

**Alcalde Miguel Araya:** no habiendo más tema se levanta la sesión muchísimas gracias.

**GERONIMO MARTINI GORMAZ**

**SECRETARIO MUNICIPAL**

**MINISTRO DE FE**

GMG/ jfl.



**Gerónimo  
Martini  
Gormaz**

Firmado  
digitalmente por  
Gerónimo Martini  
Gormaz  
Fecha: 2022.04.29  
15:46:27 -04'00'